
 

投稿年月日 令和 2年 12月 1日 投稿者 県内在住 20代 女性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

人権の花活動でひまわりの種を入れて風船を飛ばすという活動を

しているということを聞き、驚愕しています。風船は有害で

す！！！！環境汚染を良くないと言っときながら、環境汚染を促進す

ることを子供達にさせていいのですか？長崎県、遅れてますよ！ 

環境にいい風船でも最近の研究で地球に優しいとされているプラ

スチックでも実は分解にかなりの時間がかかり環境にはあまりよく

ないという研究結果もでています。 

風船を飛ばすなどという環境に悪いことは一刻も早くやめてくだ

さい！！市の人、考えが遅れてますよ。海外から見たら恥ずかしいで

す。今すぐにでもやめて。子供たちには違う活動をさせて！ 

 

回   答 

 

市では、１２月の人権週間にあわせ市内小学校で行われる人権集会

に参加させていただき、数校で人権風船打上げを行っております。 

風船には児童の皆さんが、人権についての思いを書いたメッセージ

を付けて飛ばしています。そのメッセージを拾った方からお手紙やご

連絡をいただき児童の皆さんとの交流が始まることもあります。 

ご意見の中にもございましたが、風船の素材には環境に配慮し自然

素材を使用した自然分解できるものを使用しております。また、風船

を飛ばすことに対しての環境への影響について肯定的なもの否定的

なもの様々なご指摘があることは存じ上げております。 

今後の活動については、今回のご意見を念頭に置きながら協議して

まいりたいと存じます。 

 

担当課 市民課 


